

**Andreas Holz**, \*1963 in Hamburg, verantwortet seit 2001 die kaufmännische Leitung der Alfred Toepfer Stiftung F.V.S. zunächst als Geschäftsführer und seit 1. Juli 2005 als Mitglied des Vorstands. Er verwaltet die vollständigen Vermögensanlagen der Stiftung und nimmt auch Geschäftsführungsaufgaben bei Tochtergesellschaften der Stiftung (gewerblich wie gemeinnützig) wahr.

Seine vorherigen beruflichen Stationen waren: KPMG Consulting AG (Unternehmensberater/ Projektleiter, Manager, Prokura), Albingia Versicherungs-AG (Handlungsvollmacht; zunächst Steuerung der Kapitalanlagen als Finanzcontroller, anschließend Verantwortung als Portfoliomanager für den gesamten Aktiendirektbestand der Versicherungsgruppe), Hamburger Sparkasse (Ausbildung zum Bankkaufmann, anschließend Absolvierung eines Traineeprogramms inklusive Fortbildung zum Sparkassenbetriebswirt; zuletzt Leitungsfunktion im Filialvertrieb). Das Studium der Betriebswirtschaftslehre schloss Andreas Holz als Diplomkaufmann an der Universität Lüneburg ab.

Über die Alfred Toepfer Stiftung F.V.S. hinaus engagiert er sich im Bundesverband Dt. Stiftungen (Vergabeausschuss Qualitätssiegel für Treuhandstiftungen), als ehrenamtliches Vorstandsmitglied der Lieselotte-Klein-Stiftung und bei Rotary International (hier insbesondere im internationalen Jugendaustausch). Er ist verheiratet und Vater von drei erwachsenen Kindern.